

Diagonales : Rive droite, rive gauche

26-03-2014

Y a-t-il encore une différence, à Paris, entre la rive droite et la rive gauche ? Depuis que les hôtels particuliers du faubourg Saint-Germain sont des ministères, les librairies du Quartier latin des boutiques de fringues et les cinémas du Boulevard des Capucines des fast-food, la cohabitation de l'aristocratie nobiliaire et de la noblesse universitaire qui distinguait la rive gauche a cessé de faire sens. Seuls quelques nostalgiques font encore allusion aux deux rives, tant elles ont fini par se ressembler.

Mais les élections municipales pourraient changer la donne. La carte de l'abstention dans la capitale montre que, quelle que soit leur préférence politique, les Parisiens de la rive gauche ont notablement plus voté que ceux de la rive droite. Pourquoi ?

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com